

Le Cercle du Lac fête ses 10 ans et veut atteindre 1.000 membres

Pour fêter l'événement, le cercle néo-louvaniste, qui compte actuellement 850 membres, organise un forum économique jeudi prochain.

MARC LAMBRECHTS

C'était en novembre 2005. Trente coopérateurs créaient le Cercle du Lac, un cercle d'affaires à Louvain-la-Neuve, en mettant chacun 10.000 euros sur la table. Les locaux, installés dans le bâtiment de l'Aula Magna, offraient une vue imprenable sur le lac de la cité universitaire. Dix ans plus tard, le Cercle n'a plus de vue sur le lac, mais est confortablement installé dans son imposant bâtiment du boulevard Baudouin Ier.

"*Nous étions vraiment trop à l'étroit à l'Aula Magna*" nous confie Olivier Cruysmans, coopérateur de la première heure et administrateur délégué du Cercle depuis janvier dernier. Depuis le début 2015, c'est toute l'équipe dirigeante qui a

été modifiée, puisque c'est l'entrepreneur Jean Martin qui officie désormais en tant que président.

Le jeudi 12 novembre, le Cercle fêtera ses 10 ans en fanfare. Avec notamment un forum économique et financier sur le thème "2016, va-t-on enfin sortir de la crise?", avec comme orateurs Etienne de Callataj, Paul De Grauwe et Nicolas Save-rys.

"*Nous comptons actuellement 850 membres. En rythme de croisière, nous visons 1.000 à 1.200 membres. Au-delà, cela risque de nuire aux contacts entre membres*" souligne Olivier Cruysmans. Celui qui a dirigé les éditions Larcier et cofondé les éditions Anthemis est persuadé qu'il y a encore du potentiel du

côté de l'université. *"Le monde universitaire est encore un peu trop coupé du monde des affaires. Notre but est d'établir des passerelles entre les milieux académiques, politiques et le monde de l'entreprise."* Pour la petite histoire, Olivier Cruysmans a débuté sa carrière comme chercheur à l'UCL.

Le Cercle peut compter sur une présence importante d'entrepreneurs tant à Louvain-la-Neuve qu'à Wavre, les deux poumons économiques du Brabant wallon.

Accueillant 15 à 20 événements par mois, le Cercle comprend huit salles (ouvertes aux membres et non-membres) et un restaurant ouvert le midi. Mais le Cercle du Lac, c'est aussi un centre d'affaires, avec des espaces de travail et des salles de réunion équipées, qui conviennent particulièrement aux start-ups. Ce business center est géré par Eric van der Schueren, par ailleurs administrateur du Cercle.

Conçu par le bureau d'architectes Sigma, le bâtiment du Cercle, inauguré en 2013, a représenté un investissement d'un peu plus de 7 millions d'euros. Pour le financement du projet, le Cercle a été soutenu par la Région wallonne et un pool financier composé d'Axa Belgium et de Nivellease (filiale de Nivelinvest).

"En rythme de croisière, nous visons 1.000 à 1.200 membres."

OLIVIER CRUYSMANS

ADMINISTRATEUR DÉLÉGUÉ DU CERCLE
DU LAC

La cotisation annuelle est d'un peu plus de 1.000 euros. Mais des tarifs préférentiels sont prévus pour les membres académiques ainsi que pour les jeunes entrepreneurs, autre cible visée par le Cercle. **E**

ARTICLE SUIVANT

TELENET RISQUE DE PERDRE LE SUPERPRESTIGE